



IPUSagro H 800

IPUS-Klauentrockenbad die Lösung bei der Mortellaro Klauenkrankheit

Anwendung und Dosierung

Ihr Vorteil

- ✓ Einfache Anwendung
- ✓ Wirkt keimreduzierend
- ✓ Keine Rutschgefahr
- ✓ Tiere haben keine Angst
- ✓ Positive Wirkung auf Geruch und Gülle
- ✓ Bio-tauglich



Verpackung

1.000 kg Palette
(Big Bag | 25 kg Papiersäcke)

IPUSagro H 800 Klauentrockenbad

IPUSagro H 800 kann nicht nur als Einstreu in Lauf- und Liegeflächen, sondern auch als Klauentrockenbad eingesetzt werden.

Vorbeugen zahlt sich aus, hygienische Boxen und Laufflächen für gesunde Euter und Klauen sind das A und O für einen erfolgreichen Betrieb.

Viele Rinderbetriebe leiden unter der Mortellaro`schen Krankheit, auch bekannt unter Erdbeerkrankheit, Mortellaro oder Dermatitis Digitalis. Wir haben das perfekte Mittel für eine rasche Linderung - 100% natürlich und nachhaltig.

Ideal ist die Anwendung nach der Klauenpflege. Für das Bad eine geeignete Wanne (ca. 70x2500x15 cm) ausreichend mit IPUSagro H 800 befüllen, sodass die Klauen gut eingetaucht werden. Das ultrafeine Pulver haftet auf den Klauen, bildet eine natürliche Schutzschicht und zieht die Entzündungsstoffe aus der Haut.

Das Bad so aufstellen, dass die Kühe in regelmäßigen Abständen durch das Klauentrockenbad laufen, wie z.B. vor oder nach dem Melkstand.

Vorbeugend mindestens 1 x täglich durch das Bad gehen lassen, bei akuten Problemen mehrmals täglich.

Das Bad kann mehrmals verwendet werden. Mit einem Rechen Schmutz und Mist entfernen und mit frischem Pulver auffüllen.